

Frutillar será sede del 3° Curso Internacional de Enucleación Prostática Láser: formación médica de vanguardia en la Patagonia chilena

El curso, dirigido por los destacados urólogos Dr. Fernando Segura Díaz, Dr. Diego Gavilán Leñam y Dr. Alejandro Caroca Marazzi, se perfila como una instancia de alto nivel académico, donde se reunirán especialistas nacionales e internacionales para compartir conocimientos, experiencias y visiones sobre el presente y futuro de la cirugía urológica.

Entre los puntos más destacados del programa se encuentra la transmisión en vivo de cirugía prostática, que será proyectada directamente al centro de eventos, permitiendo un análisis detallado de técnicas y procedimientos en tiempo real. Además, se desarrollará

una discusión profunda de casos clínicos, con espacio para el debate y la interacción directa con expertos.

Los contenidos abarcarán desde los principios de la enucleación prostática y sus fuentes de energía, hasta el manejo de complicaciones, las técnicas paso a paso, la curva de aprendizaje quirúrgica y los planes de formación profesional. Especial atención recibirán los temas emergentes como la enucleación asistida por robot (HoLEP) y el papel de la inteligencia artificial en cirugía de próstata, pilares del desarrollo futuro en la especialidad.

El evento es una invitación a actualizar conocimientos en un entorno de excelencia, acompañado



de una comunidad científica diversa y un entorno natural privilegiado. La organización destaca que los cupos son limitados, y que las inscripciones ya están abiertas a través del sitio web: www.urologiaaustral.cl/inscripcioncurso.

Esta destacada actividad científica cuenta con el valioso respaldo de la Clínica Andes de Puerto

Montt, Clínica Alemana de Valdivia, Clínica Alemana de Osorno y Cencomex, instituciones comprometidas con el avance de la medicina y la formación continua de profesionales de la salud en el sur de Chile.

Para consultas, se encuentra disponible el correo: inscripcionescurso@urologiaaustral.cl.